



18.01.2008 - 13:12 Uhr

Forte croissance de Daihatsu

Safenwil (ots) -

Avec un plus de 33% dans un marché global ayant progressé de 5,7%, le spécialiste japonais des petites voitures a enregistré en 2007 un taux de croissance parmi les plus élevés. Les véhicules compacts et économes mais quand même spacieux de Daihatsu plaisent manifestement à un nombre toujours croissant de personnes. Avec presque 3000 unités, Daihatsu atteint pour la première fois en Suisse une part de marché de plus de un pour cent. Grâce à une vaste offre de modèles 4x4, la part des véhicules à traction intégrale représente plus de 45%.

Les principaux responsables de volume étaient la Sirion, disponible en plusieurs variantes, ainsi que le petit tout-terrain Terios. Mais la nouvelle-venue Materia et la Cuore (déjà la septième génération!) ont également contribué à ce succès.

Contact:

Mme Maja Ernst
Tél. : +41/62/788'85'72

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002216/100553063> abgerufen werden.